

Gelungene Züchtungen

Eckersmühlener Kleintierzüchter bei Lokalschau ausgezeichnet

Eckersmühlen (hka) Die gute Jugendförderung des Kleintierzüchter-Vereins Eckersmühlen haben Schirmherr Bürgermeister Richard Erdmann und Landrat Herbert Eckstein bei der Lokalschau des Vereins betont. Dabei präsentierten am Wochenende 24 Züchter 156 Tiere an zwei gut besuchten Ausstellungstagen.

Am Züchterabend wurden die Aussteller der Lokalschau mit Preisen für ihre Arbeit belohnt. Den Stadtehrenpreis erhielt Kaninchenzuchtwart Reinhard Muskat für seine Hermelin Blauaugen. Auch der stellvertretende Vorsitzende Thomas Schneider wurde ausgezeichnet. Mit seiner Marburger Feh belegte er den zweiten Platz. Georg Muskat konnte sich mit seinem schwarzen Zwergwidder den dritten Platz holen und erhielt außerdem einen Landesverbandsehrenpreis. Den durfte auch Thomas Schiller in Empfang nehmen.

Bei den Jungzüchtern der Kaninchen sicherte sich Manuel Schiller mit Hermelin Blauaugen den Vereinsmeistertitel. Gefolgt von Lisa Marie Miehling mit ihrem weißen Zwergwidder Blauauge und Nadine Miehling mit Hermelin Blauaugen. Auch die Jugend konnte sich Landes- und Kreisverbandsehrenpreise abholen.

Bei den Geflügelzüchtern brachten seine rostreihühnfarigen Zwerg-Welsumer Hühner Ottmar Pfann den ersten Platz. Außerdem bekam er den Verbandsehrenpreis. Zweiter bei den Geflügelzüchtern wurde Zuchtwart Walter Nerreter mit seinen wachelfarbenen Antwerpener Bartzwergen vor Friedrich Pfann, der mit sei-

nen schwarzen Zwerg-Australorps Platz drei erreichte.

Die Taubenzüchter wurden von Leonhard Liegel mit seinen weißen Mittelhäuser angeführt, gefolgt von Thomas Pfann mit Kölner Tümmeler weiß und Karl Seemann mit Schlesische Kröpfer weiß.

Der Jungzüchter Michael Hanke zeigte, dass er sich mit

seiner eisfarbigen Taubenrasse Damascener mit den Altzüchtern messen kann. Auch seine weißen Zwergseidenhühner brachten ihm viele Punkte. Hanke trat mit seinen Tauben bereits bei bundesweiten Ausstellungen in Straubing, Erfurt oder Frankfurt an und holte sich den Jugend-Kreismeistertitel.



Für ihre erfolgreiche Arbeit werden die Kleintierzüchter bei ihrer Lokalschau ausgezeichnet.

Foto: hka